

CONFERENCIAS HISTÓRICO-ECLESIAÍSTICAS  
EN LA CATEDRAL METROPOLITANA

# CONFERENCIAS HISTÓRICO-ECLESIAÍSTICAS EN LA CATEDRAL METROPOLITANA

Recordemos que en los años lectivos 1995 y 1996 fueron dictadas 18 conferencias con corte histórico-eclesiástico en la sala Guadalupana del edificio anexo a la Catedral Metropolitana.

Estas conferencias fueron promovidas por el canónigo Luis Ávila Blancas, miembro de la sociedad mexicana de historia eclesiástica (erigida en 1974) entre cuyos objetivos se ocupa también de: “difundir el valor histórico del patrimonio artístico religioso en México... promover toda clase de estudios sobre historia religiosa mexicana mediante reuniones y cursos breves.”

Las conferencias dictadas en 1995 fueron ocho y las del año 1996 fueron diez. Todas ellas fueron editadas en una memoria que en el año 1997 fue difundida entre los interesados de la historia eclesiástica.

En esta memoria están presentes temas de interés histórico tanto en ensayos biográficos de obispos, frailes y clérigos de la iglesia mexicana, como en estudios que tratan el suceso guadalupano, la historia del arte colonial y sus consecuencias, la voz de las campanas de la iglesia y la documentación histórica del archivo del Cabildo Metropolitano de México y su proceso de organización entre otros muchos temas.

Por circunstancias ajenas al M. I. Canónigo Ávila Blancas no continuaron estas conferencias mensuales, no obstante que la iniciativa es digna no solo de alabarse sino también de continuarse, cuando las circunstancias así lo permitan.